

ULTRA XL

ATEX AKKU LED STRAHLER | ATEX LED ACCU FLOODLIGHT



vielseitig einsetzbar | versatile usable



++VORAUSSICHTLICH Q3/2025 VERFÜGBAR++
++EXPECTED TO BE AVAILABLE IN Q3/2025++

Ultra XL LED

Extrem lange Leuchtdauer von 12h bei 100% Leistung

Der UltraXL ist mehr als nur ein leistungsstarker Strahler – er stellt eine perfekte Kombination aus hoher Lichtleistung und beeindruckender Leuchtdauer dar. Speziell entwickelt für den Einsatz in anspruchsvollsten und rauen Umgebungen, bietet dieser Strahler eine zuverlässige Beleuchtung, wo mobiles Licht unverzichtbar ist.

Dank seiner leichten Bauweise lässt sich der UltraXL mühelos transportieren, ohne dabei an Robustheit zu verlieren. Der Strahler ist extrem widerstandsfähig und trotzt selbst härtesten Bedingungen. Diese Eigenschaften machen den UltraXL LED Akku-Strahler zur idealen Lösung für professionelle Anwendungen, bei denen sowohl Mobilität als auch Langlebigkeit gefordert sind. Egal ob auf Baustellen, in der Industrie oder bei Outdoor-Einsätzen – der UltraXL liefert stets eine herausragende Leistung, auf die Sie sich verlassen können.

Features:

- Leuchtmittel: 81 LEDs / 5000 K
- Gehäuse: Kunststoff, antistatisch
- Frontglas: gehärtetes Glas mit Schutzfolie
- Diffusor: Diffusorfolie integriert
- Schutzart: IP65
- Betriebsdauer: 12 h
- Akku: LiPo, 260 Wh
- Ladeinheit: 230V (ohne EX-Schutz)

Ultra XL LED

Extremely long runtime of 12 hours at 100% power

The UltraXL is more than just a powerful spotlight – it represents a perfect combination of high light output and impressive runtime. Specially developed for use in the most demanding and harsh environments, this spotlight provides reliable illumination where portable light is essential.

Thanks to its lightweight construction, the UltraXL can be easily transported without sacrificing its robustness. The spotlight is extremely durable and can withstand even the harshest conditions. These features make the UltraXL LED battery-powered spotlight the ideal solution for professional applications that require both mobility and durability. Whether on construction sites, in industry, or for outdoor use – the UltraXL always delivers outstanding performance you can rely on.

Features:

- Light source: 81 LEDs / 5000 K
- Housing: Plastic, antistatic
- Front glass: Tempered glass with protective film
- Diffuser: Integrated diffuser film
- Protection class: IP65
- Operating time: 12 h
- Battery: LiPo, 260 Wh
- Charging unit: 230 V (without explosion protection)

